

LR REALIZÓ FORO SOBRE PETRÓLEO Y GAS



El Diario La República realizó el foro 'Petróleo y gas: ¿qué se está jugando Colombia?' en el hotel Grand Hyatt, que contó con el apoyo de la Asociación Colombiana del Petróleo, Ecopetrol y la Universidad Externado de Colombia. En el encuentro se discutieron temas como la prioridad en el crecimiento de las reservas y la producción, la posibilidad de realizar fracking y la importancia de las regalías para lograr equidad. En la foto: María Fernanda Suárez, ministra de Minas y Energía; Felipe Bayón, presidente de Ecopetrol; y Sergio Quijano, gerente general del Diario La República.



Martín Gustavo Ibarra, presidente de Araújo Ibarra Consultores Internacionales; Orlando Cabrales, presidente de Naturgas; y Carlos Mantilla, asesor de la ANH.



Francisco Lloreda, presidente de la ACP; y Antonio Galán, exconcejal.





Fotos: Pierre Ancines / LR



Carlos Vargas, miembro de la Comisión de expertos para la exploración de yacimientos no convencionales; Fernando Sarria, presidente de ExxonMobil Exploration Colombia; Andrea Bernal, periodista de Noticias RCN; y Juan Felipe Neira, investigador del Departamento de Derecho Minero de la Universidad Externado.